

Ressort: Entertainment

Adele möchte ihr Kind nicht in London aufziehen

London, 11.10.2012, 17:18 Uhr

GDN - Die britische Sängerin Adele will ihr Kind, dass in wenigen Wochen auf die Welt kommen soll, offenbar nicht in London großziehen. Das berichtet das Magazin "People" unter Berufung auf einen Insider.

Die 24-Jährige werde demnach mit ihrem Freund Simon Konecki wahrscheinlich in den Süden von England ziehen. Die Londonerin hat gerade den Titelsong zum neuen James Bond-Film "Skyfall" aufgenommen. Adele ist eine britische Soul-, Jazz- und R&B-Sängerin, sowie achtfache Grammy-Gewinnerin. International berühmt wurde sie durch das Album "21".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-322/adele-moechte-ihr-kind-nicht-in-london-aufziehen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com